



Gil Zuarth acusa exclusión de los Comités de Evaluación de la elección judicial: “Es un mensaje, aquí no pasa nadie afín”

El exsenador por el Acción Nacional criticó que a la lista de personas idóneas llegaron perfiles que estuvieron en el gobierno del expresidente López Obrador

Por Octavio Vargas

03 Feb, 2025 12:03 p.m. MX



Internautas revivieron videos de los discursos de Roberto Gil Zuarth a favor de los esfuerzos para combatir la delincuencia
 Crédito:cuartoscuro

Roberto Gil Zuarth, militante del Partido Acción Nacional, **fue excluido por los dos Comités de Evaluación** a los que se inscribió para contender por un cargo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), decisión que ahora es cuestionada por el aspirante derivado a que entre los perfiles que llegaron a la lista final de **personas que fueron consideradas elegibles e idóneas estuvieron en el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador**.

El exsenador por Acción Nacional recordó que los Comités de Evaluación del Poder Ejecutivo y Legislativo **tenían que determinar si los aspirantes contaban con los conocimientos técnicos** necesarios para desempeñar el cargo, si se distingue por su **honestidad, por buena fama pública**, por su competencia, por sus antecedentes académicos y profesionales, requisitos que aparentemente no cumplió.

Para Gil Zuarth, que fuera excluido de los Comités es un mensaje, **en que no pasarán aquellos críticos del gobierno en el poder**. Mencionó que hubo 15 aspirantes que llegaron hasta el listado final del Comité del Poder Ejecutivo, entre ellos personas que estuvieron en el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

[Gil Zuarth acusa exclusión de los Comités de Evaluación de la elección judicial: “Es un mensaje, aquí no pasa nadie afín” - Infobae](#)